
Subject: Arztbesuch
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, 

was sagt ihr dazu ?

ich habe vor drei jahren einen hautarzt aufegeuscht und ihm gesagt das ich gerne was gegen
haarausfall hätte.
Sie strich mir einmal durch die Haare und schrieb mir Propecia auf. Die nächsten 3 Jahre hat sie
mir das medikament weiterhin aufgeschrieben, ohne das sie mich einmal in der sprechstunde
sehen wollte.
da ich durch mein studium umziehen musste habe ich nun in einer neuen stadt noch einmal den
weg zum hautarzt gewagt. mit der hoffnung das er mich professionell untersucht und berät.

er hat sich die geheimratsecken aungeschaut und hat versucht ein paar haare auszurupfen.
allerdings ohne erfolg.
er sagte das man keine trichogramm machen brauchte, da man sieht welche haare sich in der
androgenen phase befinden ( sieht man das wenn die haare vor sechs wochen gefärbt wurden )
?
er meinte er könnte nur noch als zusätzliches Medik. Minox verschreiben ( angelehnt hat mir
die haare weggeäzt ).
ein bluttest sagte er sei nicht nötig.

laut dem doctor sei um die geheimratsecken eine minimale auslichtung zu sehen.

So nun Ihr, was der arzt arzt genug 

freu mich über eure antort,

Zeppy
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